
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Wulkenzin vom 04.04.2023 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Kewitsch spricht das Osterfeuer auf dem Annahmehof an, da es schon mehrere 
Beschwerden der Einwohner gab. Die Gemeindevertretung soll sich Gedanken 
machen, ob das im nächsten Jahr wieder auf der „alten“ Stelle am Teich stattfinden 
soll.  
Herr S. fragt in diesem Zusammenhang an, ob die Gemeindevertretung überhaupt 
einen zentralen Platz für solche Veranstaltungen hat. 
18:57 Uhr ein Einwohner verlässt die Sitzung. 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Sven Blank 
Gemeinde Wulkenzin 
 
 
 


